
平成３０年度 第１９号

下野市立南河内中学校
発行者 日下田 英彦

Ｈ３０．７．６

７月の俳句 野球帽のかたちに切り取る夏の空
小枝恵美子

先週からの夏本番の暑さも、今週の後半には戻り梅雨となり少ししのぎやすくなりました。
夏休みまでに生徒が授業として登校する日は、もう１０日を切ってしまいます。この時期は４
月からの生活をふり返り、これからの生活に生かす節目の時にもなります。これまでの学習の
まとめや夏休みの計画などやるべきことは多くあります。部活動に加入している生徒はいよい
よ夏の総体やコンクールも間近です。体調の管理をしっかりして、夏休み前のラストスパート
をしてもらえればと思います。

１ 総体下都賀地区大会の抱負

７月２１日（土）から総体下都賀地区大会です。３年生にとってはいよいよ最後の大会です。
各部の部長さんに、各部を代表して大会の抱負を書いてもらいました。文化部には、今後のコ
ンクール等の抱負をお願いしました。大会では、１，２年生も含め部員全員が同じ気持ちにな
れたときに大きな力となります。部員全員が部長さんの思いを心に刻み、夏の総体に向かって
団結して練習に励んでくれることを期待しています。

バドミントン部男子 小川 徳斗 ソフトテニス部男子 嶋田 和也
僕たちバドミントン部男子は先生方のご 僕たちソフトテニス部は先生方のご指導の

指導のもと、日々の練習に励んでいます。 もと、日々練習に励んでいます。総体地区大
春季地区大会では団体ベスト８という結果 会の目標はズバリ団体優勝です。春季地区大
で、惜しくも団体戦の県大会出場を果たす 会では、個人で１位、２位、３位を独占しな
ことができず、悔しい思いをしました。夏 がら、団体では準優勝という悔しい結果で終
の総体では団体ベスト４入りを目指し、一 わりました。その悔しい気持ちを力にして今
人一人が全力を出し切り悔いが残らないよ まで練習を頑張ってきました。今回の総体地
うに試合に臨みます。個人戦では全員がベ 区大会では悔しい思いをしないように、全力
スト１６以上に入るという目標を掲げ、そ で戦い優勝したいと思います。
の目標に一意団結して挑み、納得のいく結
果が残せるように頑張りたいと思います。

バドミントン部女子 慶野 留茄
私たちバドミントン部女子は先生方のご

指導のもと、日々練習に励んでいます。私
たちの目標は団体地区優勝です。春季大会
では準優勝という悔しい結果だったので、
以前よりも意識を高く練習してきました。
個人は春季大会でほとんどの人が満足のい
かない結果だったので、全員が目標達成で
きればいいと思います。３年生は最後の大
会なので笑顔で終われるようにしたいで 美術部 髙田 真羽
す。 美術部の夏の部活動での抱負は「全力制作」

です。１０月にある夕顔祭での作品展示に向
けて、学んだことを生かし、日々技術を向上
させ、最高の作品を作っていきたいです。
また、他の人と作品
を鑑賞しあい、自分
の視野を広げて、よ
りよい作品を作れる
ように頑張って行き
たいです。
昨年度の陶芸体験より

学校だより



ソフトテニス部女子 谷田部 月菜 吹奏楽部 松枝 紅愛
私たちソフトテニス部女子の抱負は『団 私たち吹奏楽部は７月３０日に宇都宮文化

体戦県大会出場』です。私たちは先生方の 会館で行われる吹奏楽コンクールでゴールド
指導のもと、日々暑い中練習に取り組んで 金賞を取るために、日々練習しています。私
います。今までの団体戦では惜しいところ たち３年生にとって最後のコンクールになり
で県大会に出場できず、良い結果を残せて ます。今年のコンクール曲である“At the
いません。今回の地区大会は３年生にとっ Break of Gondwana”をコンクールメンバー
て最後の地区大会です。なので、日々の練 全員で心を一つにして演奏したいです。また、
習に本気で取り組み、団体戦で県大会に出 初めてコンクールに出場する２年生や１年生
場し、皆で毎日練習してきた成果を出し切 の心を支えられるようにしたいです。
ってよい結果を残したいです。
県大会に出場して、県大会でも上を目指

して頑張ります
ので、ソフトテ
ニス部全体の応
援をよろしくお
願いします。 昨年度の

コンクール
より

野球部 板子 幸太 剣道部男子 篠原 悠真
地区大会の抱負は優勝です。そして県大 僕たち剣道部は団体戦で県大会に出場でき

会優勝につなげます。野球部は、先生方の るようベスト８まで行きたいです。春季大会
指導のもと、辛い練習をしてきました。そ ではベスト８だったので、総体ではさらにベ
の練習の成果を地区大会で出し切り、１試 スト４に入れるよう努力したいです。個人戦
合ずつ勝ち上がっていき県大会に進み、そ では部員全員が
して優勝したいです。３年生にとっても最 県大会に行ける
後の大会で、１回戦で負けるわけにはいか ようにしたいで
ないので、全員野球を大切に、一人一人が す。最後の地区
強い気持ちで大会に臨みたいと思います。 大会なので悔い
そしていつも応援してくださる保護者の方 が残らないよう
先生方、地域の方々のためにも優勝したい に全力で行きた
と思います。野球部１４人全員で優勝しま いと思います。
す。応援、よろしくお願いします。 部が一丸となっ

て頑張ります。

剣道部女子 上野 愛美
私は、新人戦と春季大会でよい結果を残す
ことができませんでした。しかし、今回の総
体は最後の大会になるので県大会出場という
大きな目標をもって臨みたいです。そのため
には残りの練習でしっかり自分の苦手な技を
克服したいです。そして、しっかり集中して
練習したいです。

２ 生徒の送迎時の校庭乗り入れのお願い

繰り返しお知らせしていますが、６月２２日（金）より、３０年度の校舎大規模改修が始
まりました。生徒達の安全を第一に考え、来客や職員の車の移動は校庭の南側にカラーコー
ンで仕切った通路を設け、自転車の通路と分けるようにしてあります。また、昇降口南側も
閉鎖しますので、昨年度同様、お子さんの送迎等での自動車の乗り入れ場所を西門からに限
定させていただいていますが、校舎南側道路で車を駐めて乗り降りをさせている方がいます。
近隣の方から安全についての心配のご意見をいただいています。
送迎の際は、西門より入り、テニスコート南のロータリーで乗り降りさせるようお願いし

ます。また、テニスコート南は工事業者の駐車場になります。駐車する場合は校庭東の技術
棟近くに駐車してください。ご協力をお願いいたします。


